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спорт практика

того, эти гостиницы выбраны для разме-
щения участников Детских международ-
ных играх. Об этом есть договоренности с 
администрацией города. Цены в отеле на 
этот период, по заявле
нию источника, не будут повышены од-
нозначно. «То же самое можно сказать о 
большинстве моих коллег — других 
участниках рынка,— говорит Екатерина 
Алексеева,— Некоторые, однако, могут 
существенно завысить цены, но к паде-
нию рынка это не приведет: число таких 
гостиниц будет минимально. 

Что касается новых отелей, то я счи-
таю, что их много не нужно: максимум 
один четырехзвездный примерно на 200 
номеров. Иначе пойдет большой де-
мпинг. Бывают отдельные периоды, ког-
да все гостиницы заполнены и мест 
действительно не хватает. Но так бывает 
очень редко. Поэтому большое количест-
во новостроек (отелей — „Ъ“), приведет к 
обрушению рынка, как уже случалось в 
некоторых крупных городах, например, 
Санкт-Петербурге, Екатеринбурге».

Директор гостиницы «Башкортостан» 
Регина Шакирова рассказала, что они 
активно готовятся к тому, чтобы при-
нять участников чемпионата мира по 
хоккею. «На сегодняшний день в этом 
плане мы являемся самой подготовлен-
ной гостиницей в городе, потому что 
уже несколько лет работаем с хоккейны-
ми командами, которые выступают в 
Континентальной хоккейной лиге. Мы 
хорошо знаем предпочтения этой кате-
гории своих клиентов. Сейчас заявки 
уже есть. Всего мы готовы заселить бо-
лее 200 участников и гостей чемпионата 
(всего в гостинице 129 номеров, одно– и 
двухместные — „Ъ“)»,— заключает собе-
седница. 

Все вопросы относительно проведе-
ния чемпионата курирует администра-
ция города, поэтому резко поднять цены 
на период проведения соревнований 
гостиницы не смогут, считают гостинич-
ные эксперты. С декабря прошлого года 
руководство мэрии периодически соби-
рает представителей гостиничного биз-
неса на совещания и достаточно жестко 
диктует правила работы в период сорев-
нований, сообщила Регина Шакирова. 

Эксперты считают, что городу не нуж-
ны новые отели. Общая годовая загрузка 
действующих сегодня гостиниц состав-
ляет около 70%.  Ежегодно бывают одна–
две недели, когда заполняемость гости-
ниц сверх меры. Все остальное время 
гостиницы не заполнены даже на 95%. 

Очень активен сейчас квартирный 
сегмент, который пытается пристроить-
ся к гостиничному бизнесу, и многие 
люди этим пользуются, отдавая пред-
почтения отельным более доступным по 
цене квартирам, а не гостиницам. 

По сравнению с Казанью или Екате-
ринбургом в Уфе гостиниц, можно ска-
зать, нет. Международные отельные опе-
раторы отсутствуют вообще. Но это не 
повод начать активное строительство, 
считает Регина Шакирова.

Информационная поддержка 
Игры чемпионата мира по хоккею среди 
молодежных команд будут транслиро-
ваться международным телеканалом 
TSN на все страны-участницы турнира. В 
России телеканал НТВ–Плюс покажет 
чемпионат в полном объеме. Решается 
вопрос возможности показа матчей 
плей-офф с участием российской коман-
ды на федеральных каналах. 

Утверждено расписание игр чемпио-
ната мира по хоккею среди молодежных 
команд, разработана билетная програм-
ма. Билеты разбиты по категориям: Уфа–
Арена — 5 категорий в секторах, Дворец 
спорта — 3 категории в секторах. Прода-
жа билетов будет осуществляться в 2 эта-
па: 1) июль-август — абонементы по кол-
лективным заявкам, 2) с сентября — на-
чало продаж билетов в кассах ледовых 
арен. Дополнительно билеты будут реа-
лизоваться в других городах России, за 
рубежом и через интернет. В оргкомитет 
уже поступают заявки на приобретение 
абонементов, в частности, более 400 
мест для фанатов забронировала Канада. 
Также целый сектор забронирован за 
фангруппой сборной России. 

Проведение Чемпионата мира по хок-
кею среди молодежных команд совпада-

ет с празднованием в России Нового го-
да и Рождества. В связи с этим в парках, 
близлежащих к местам проведения со-
ревнований чемпионата и местам про-
живания спортсменов, пройдут празд-
ничные мероприятия. Например, пла-
нируется, что гости столицы смогут про-
гуляться по стилизованным ледяным го-
родкам. Также для участников турнира 
планируется проведение экскурсий по 
главным достопримечательностям Уфы.  

VI Зимние международные детские 
игры пройдут во время масленичной не-
дели. Для участников и гостей соревно-
ваний совместно с Министерством куль-
туры Республики Башкортостан будет 
представлена насыщенная экскурсион-
ная и культурная программа с участием 
профессиональных артистов и творчес-
ких коллективов города. Грандиозное 
лазерное шоу будет организовано во 
время официального открытия и закры-
тия игр. 

Финансы
Финансирование подготовки и проведе-
ния Чемпионата мира по хоккею среди 
молодежных команд осуществляется за 
счет источников федерального бюджета, 
бюджета республики, привлеченных 
средств спонсоров и доходной части от 
продажи билетов и сувениров. Оргкоми-
тет Чемпионата мира по хоккею среди 
молодежных команд продолжает поис-
ки новых спонсоров и партнеров. 

Содиректор аналитического отдела 
«Инвесткафе» Дмитрий Адамидов счита-
ет, что спортивные мероприятия сами 
по себе не приносят коммерческого эф-
фекта, но при правильном подходе от их 
проведения можно получить ощутимый 
социальный и бюджетный эффект. «Для 
того, чтобы в Башкирии ситуация изме-
нилась, необходимы не только спонсо-
ры, но прежде всего профессиональный 
подход к управлению, который выража-
ется в правильном сочетании спортив-
ной и развлекательной составляющих в 
любом проводимом мероприятии. Меж-
дународный опыт показывает, что за 
счет сочетания спортивных и развлека-
тельных мероприятий до 70% спортив-
ных объектов могут как минимум не 
приносить убытков по текущей деятель-
ности, а до 30% объектов способны при-
носить прибыль и быть инвестиционно 
привлекательными, при условии софи-
нансирования строительства объектов 
со стороны государства»,— говорит экс-
перт. Также собеседник считает, что 
спортивно-развлекательные мероприя-
тия нужно проводить по принципу 
«нон–стоп»: «Опыт таких регионов как 
Москва, Санкт-Петербург, Татарстан сви-
детельствует о том, что объекты спортив-
ной инфраструктуры необходимо тема-
тически загружать как можно полнее, в 
идеале на 100%. Только в этом случае 
можно рассчитывать на максимальную 
отдачу и выход на положительный бюд-

жетный эффект. Это требует продуман-
ной политики не только в части собс-
твенно физкультуры и спорта, но и в час-
ти пропаганды здорового образа жизни, 
привлечения рекламодателей, стимули-
рования предпринимателей, осущест-
вляющих организацию развлекатель-
ных мероприятий, обслуживание посе-
тителей объектов (ритейл, рестораны, 
гостиницы), производство спортинвен-
таря и атрибутики для болельщиков». 

Аналитик ИК «ФИНАМ» Анна Мишу-
тина замечает, что для региона органи-
зация спортивных состязаний мирово-
го уровня — это важнейший шаг, на-
правленный на формирование положи-
тельного имиджа в лице как соотечест-
венников, так и иностранных партне-
ров. «Сегодня положительный имидж 
превращается в чисто экономический 
фактор, необходимое условие сохране-
ния благоприятного инвестиционного 
климата, а значит и развития конкурен-
тоспособности. Поэтому не стоит упус-
кать ни одну возможность внести вклад 
в создание позитивного образа страны в 
целом и Башкирии в частности»,— счи-
тает эксперт. 

По мнению аналитиков, в случае реа-
лизации подобных масштабных проек-
тов, безусловно, всегда присутствуют оп-
ределенные риски. Преимущественно 
они связаны с финансированием и стро-
ительством спортивных и инфраструк-
турных объектов. 

Анна Мишутина довольно высоко 
оценивает возможное положительное 
влияние чемпионатов на отдельные сек-
торы рынка и экономику страны в це-
лом: «Важно подчеркнуть, что помимо 
прямых доходов (выручка от реализа-
ции прав на телетрансляции, продажи 
спонсорских программ, билетов, лицен-
зий, символики и др.) результатом будет 
огромный косвенный вклад в ВВП стра-
ны, который формируется уже сейчас. 
Прежде всего, за счет развития крупней-
ших инфраструктурных проектов и со-
здания стимулов для роста внутреннего 
спроса, строительства и обслуживания 
спортивных и коммерческих объектов, 
а в дальнейшем увеличения туристичес-
кого и бизнес-трафика и целого ряда 
других позитивных других факторов. 
Важно также учитывать и тот факт, что 
вся современная спортивная инфра-
структура, подготовленная к чемпиона-
там, будет использоваться и после игр, 
способствуя развитию спорта на терри-
тории Башкирии. Без проведения состя-
заний мирового уровня, полагаю, в рес-
публике бы еще не скоро появились сов-
ременные спортивные объекты. Их на-
личие, кстати, сможет стать весомым ар-
гументом для проведения новых сорев-
нований, т.к. затраты на строительство 
объектов будут минимальными»,— за-
ключает она.

Лилия Раянова,
Наталья Федорова

Игровой сезон
(Начало на 9 стр.)

«Абзаково» — крупнейший курорт Белорецкого района республики  Баш-
кортостан, объединивший в своей инфраструктуре спортивные, оздорови-
тельные и развлекательные объекты. Более чем за полувековую историю мы 
накопили уникальный опыт в обучении, тренировке, подготовке спортсме-
нов для участия во всероссийских и международных соревнованиях.

Сегодня «Абзаково» — это не только горнолыжная база между народного 
уровня, но и многопрофильный курорт с развитой инфраструктурой, кото-
рый активно развивает и социальное направление. Так, горнолыжный курорт 
«Абзаково» стал участником Республиканской целевой программы развития 
социального туризма в Республике Башкортостан в 2011–12 годах.

Но одним из приоритетных направлений по–прежнему остается спорт. 
«Абзаково»  имеет отличный биатлонный стадион: стрельбище с 31 огневым 
рубежом и 5000 метров асфальтированных лыже-роллерных трасс, соот-
ветствующих требованиям Международных Стандартов, плюс 10 километ-
ров лыжных трасс.

Горнолыжные склоны оборудованы семью буксировочными канатными 
дорогами и одной пассажирской канатно–кресельной дорогой, соединяю-
щей гостиничный комплекс и вершину горнолыжного центра. Пропускная 
способность подъемников — 4,5 тысячи человек в час. Три трассы освеща-
ются для ночных катаний. 15 километров горнолыжных трасс, соответству-

ющих международным стандартам, с системой искусственного оснежения 
на 10 км. 

В «Абзаково» очень хороший прокатный фонд лыж и сноубордов различ-
ных категорий. Инструкторы ГЛЦ «Абзаково» — спортсмены и тренеры вы-
сокого уровня. Около двадцати лет в Абзаково работает школа горнолыжно-
го спорта и сноуборда, современная система и методика обучения, которая 
позволяет за сезон ставить на лыжи и сноуборд 8–10 тысяч человек. Работа-
ет спортивная школа по сноуборду, построена профессиональная трасса для 
бордер-кросса длиной 1400 метров.

Материально-техническая база «Абзаково» отвечает международным 
стандартам, неслучайно курорт стал постоянным местом проведения все-
российских и международных соревнований по таким видам спорта, как 
горные лыжи, сноуборд, биатлон, мотокросс, кросс на снегоходах и стендо-
вая стрельба, спортивное ориентирование. Здесь созданы отличные условия 
для проживания, питания, оздоровления спортсменов.

Только за последние годы «Абзаково» удостоился чести провести такие 
спортивные мероприятия, как Открытый Чемпионат России по горнолыж-
ному спорту и сноуборду, Соревнования памяти Р.Шайхисламова на Приз 
Федерации Башкортостана, Всероссийский фестиваль по горным лыжам и 
сноуборду, Международный мотокросс, открытый Чемпионат России, Этап 

кубка Европы ФИС по сноуборду, и многие другие. Мы принимаем спортсме-
нов не только со всех уголков России, но и из Германии, Австрии, Франции, 
Латвии, Италии, Казахстана, Украины. Традиционными стали и собственные 
соревнования по горнолыжному спорту на Кубок Абзаково: в этом году они 
проводились уже в десятый раз.

Вклад «Абзаково» в развитие спорта высоко оценен на российском 
уровне. Об этом свидетельствую такие звания как «Самый узнаваемый 
горнолыжный бренд», «Лучшая школа инструкторов при горнолыжном 
центре»(2008 г), «Самый доступный горнолыжный курорт России» (2009), 
«Лучший горнолыжный курорт для круглогодичного отдыха» (2010), «Луч-
ший курорт для семейного и детского отдыха» (2011). Среди многочислен-
ных наград звания Лучшего курорта России, Урала, лучшего курорта для 
семейного и детского отдыха.

Более чем полувековая история «Абзаково» — это больше, чем история 
развития одной компании. Это неотъемлемая часть истории развития спор-
та, туризма и социальных программ республики Башкортостан. Именно на 
базе курорта сборная России по сноуборду готовится к Зимней олимпиаде 
«Сочи 2014».

Помимо спортивных возможностей всем гостям предоставляется полный 
комфортабельный отдых. Инфраструктура курорта включает в себя аква-

парк, зоопарк, спа-комплекс, лечебную базу, все виды проживания и пита-
ния, а также досуговый центр «NON stop», в котором размещены боулинг, 
спорт-бар, конференц-зал на 200 и на 40 мест, ночной клуб, ресторан, мага-
зин, игровые автоматы, детская комната.

Высокопрофессиональный коллектив курорта Абзаково всегда готов 
содействовать развитию здорового образа жизни и спорта в Республике 
Башкортостан.

«Абзаково» — визитная карточка Башкирии

События в люди
мнение

Министр молодеж-

ной политики и 

спорта республики 

Андрей Иванюта 

рассказал „Ъ“ 

о крупных спортив-

ных событиях, к ко-

торым готовится 

регион, и о новых 

приоритетах ве-

домства 

— Андрей Иванович, сегод-
ня среди всех, пожалуй, эко-
номически сильных регио-
нов России развернулась 
борьба за привлечение круп-
ных спортивных мероприя-
тий. Башкирия — не исклю-
чение. Чем вы объясните 
этот тренд? 
— Есть несколько веских при-
чин, почему регионы привле-
кают крупные спортивные со-
бытия к себе. Одна из них: се-
годня спорт — это не только 
массовое зрелищное меропри-
ятие, это еще и вложения в сов-
ременные, качественные спор-
тивные объекты, возможность 
улучшить свою спортивную 
инфраструктуру, которая еще 
долго послужит базой для раз-
вития и профессионального, и 
массового спорта. Безусловно, 
важна здесь и имиджевая со-
ставляющая для субъектов Фе-
дерации: на фоне подготовки 
Олимпиады в Сочи-2014 рос-
сийские регионы хотят подде-
ржать этот спортивный на-
строй, встроиться в масштаб 
олимпийского формата, пока-
зать, что могут и умеют рабо-
тать с инвесторами. Кроме то-
го, учитывая, что современные 
спортивные проекты — это 
технологии, их тоже интерес-
но освоить.
— В Сочи Олимпиада, в Каза-
ни — Универсиада. В Башки-
рии какие масштабные 
спортивные мероприятия 
пройдут в ближайшие годы? 
— У нас с руководством респуб-
лики большие планы на этот 
счет. Вы знаете, что уже этой 
осенью, в сентябре, в Уфе прой-
дет Чемпионат мира по летне-
му биатлону. Несколько лет на-
зад мы отработали междуна-
родный формат соревнований 
по биатлону, когда провели 
Чемпионат Европы и получили 
высшую оценку его подготов-
ки. Поэтому, когда речь зашла о 
выборе площадки под мировое 
летнее первенство, выбор пал 
на Уфу. Второе крупное собы-
тие — Чемпионат мира по хок-
кею среди молодежи, это де-
кабрь текущего — январь сле-
дующего года. Для нас чемпио-
нат является знаковым событи-
ем, потому что сегодня в боль-
шом хоккее отношение к моло-
дежи очень серьезное. Операто-
ром мероприятия  выступает 
наше министерство совместно 
с Российской федерацией хок-

кея. Приедут 10 команд из тра-
диционно «хоккейных» стран: 
Швеции, Канады, Чехии, США, 
Финляндии и других. Я думаю, 
это будет действительно масш-
табное и зрелищное мероприя-
тие. В феврале 2013 года мы бу-
дем проводить VI Зимние меж-
дународные детские игры. К 
нам приедут около тысячи де-
тей, соревнования пройдут по 
семи видам спорта. Участие в 
них примут не профессиональ-
ные спортсмены, это, так ска-
зать, наш вклад в развитие мас-
сового спорта. Для республики 
это, безусловно, новые контак-
ты с зарубежными партнера-
ми, налаживание в том числе 
неформальных отношений, а 
нашим ребятам (у нас ведь ми-
нистерство не только спорта, 
но и молодежной политики) — 
возможность пообщаться со 
сверстниками из-за рубежа. 
Это если говорить о ближай-
ших событиях. 
— За пределами 2013 года – 
там какие идеи? 
— 2014-й год — год Олимпиа-
ды в Сочи, будем болеть за на-
ших. Кстати, Уфа станет одним 
из городов России, по которо-
му провезут олимпийский 
огонь. Эстафета олимпийского 
огня — это знаковое мероприя-
тие и отличная возможность 
заявить о нашей республике. 
Сегодня к этому мероприятию 
идет большая подготовка сов-
местно с Олимпийским коми-
тетом России. 

Олимпийским годом пла-
ны, конечно же, не заканчива-
ются. Мы планируем от Уфы 
подать заявку в Международ-
ный комитет по неолимпийс-
ким видам спорта на право 
проведения в 2021 году Все-
мирных игр по неолимпийс-
ким и национальным видам 
спорта. Представители комите-
та в начале июня были в Уфе, 
им здесь понравилось. Если 
мы получим такую возмож-
ность, и это мероприятие будет 
проведено у нас, а это, замечу, 
33 вида спорта, (больше, чем на 
Олимпиаде) — будет здорово. 
— Финансовая составляю-
щая этих крупных проек-
тов для Уфы — какая она? 
Чьи деньги привлекаются в 
подготовку к этим мероп-
риятиям?  
— Инвестиционный бюджет 
трех мероприятий, по кото-
рым уже достигнуты догово-
ренности,— более 200 млн руб. 
Эти деньги выделяют феде-
ральный и республиканский 
бюджеты и частично инвесто-

ры. На спорткомплексе «Биат-
лон» полным ходом идет ре-
конструкция трассы, прокла-
дываются новые ветки. Все 
приводится в соответствие к 
требованиям Международной 
федерации биатлона. К моло-
дежному чемпионату по хок-
кею реконструируется уфимс-
кий Дворец спорта, там будет 
увеличено число зрительских 
и комментаторских мест, раз-
девалок и так далее. Вообще 
чемпионат пройдет на двух 
площадках — во Дворце спорта 
и на «Уфа-арене». Если говорить 
о мировом форуме по неолим-
пийским видам спорта, то это 
на порядок другие деньги: ори-
ентировочно 3 млрд руб. вло-
жений в подготовку и проведе-
ние чемпионата и около 9 мл-
рд. на строительство спортив-
ных объектов. 
— Кто в республике выступа-
ет оператором этих мероп-
риятий? 
— Оператором выступает наше 
министерство. Организацию и 
подготовку к двум чемпиона-
там мира (биатлон и хоккей) 
мы проводим совместно с АНО 
«Управление спортивных ме-
роприятий», а для проведения 
Международных детских игр 
создается дирекция на базе од-
ного из подведомственных уч-
реждений министерства ГАУ 
Методический центр.
— Кроме этих крупных со-
бытий есть и текущие вло-
жения в развитие спортив-
ных объектов в Башкирии. 
Из значимых какие бы вы 
отметили? 
— Сегодня у нас строятся око-
ло 15 крупных спортивных со-
оружений, не считая крупных 
физкультурно-оздоровитель-
ных комплексов. Самый масш-
табный строящийся объект - 
это паралимпийский центр 
(улица Камышлинская.— „Ъ“). 
Мы ожидаем, что бюджет его 
финансирования из федераль-
ного центра в этом году соста-
вит 400 млн рублей. Паралим-
пийский спорт в Башкирии – 
самый сильный среди россий-
ских регионов, и мы планиру-
ем удержать лидирующие по-
зиции. В центре будет хорошая 
логистика, три-четыре бассей-
на, гостиница, залы. Общий 
бюджет строительства около 
2,5 млрд рублей. 

Крупное строительство идет 
в Олимпик-парке, там помога-
ет «Газпром»: расширяются 
трассы, будет горнолыжная 
школа, новый подъемник, 
многоуровневая стоянка на 
150 автомобилей. 

Будет реконструкция уфим-
ского стадиона «Строитель». Ра-
боты там финансируют из бюд-
жета республика и город. Идет 
разработка проекта реконс-
трукции, надеемся, что там по-
явится новое поле, крытый ка-
ток. На «Динамо» меняется пок-
рытие поля, кладут покрытие 
шестого поколения под фут-
больные матчи. 
— Визитная карточка Баш-
кирии — все-таки хоккей, 
хоккейный клуб «Салават 
Юлаев». К сожалению, в 
этом году болельщикам там 
нечем гордиться. Нет ли пла-

нов у минспорта, у руково-
дителей республики создать 
еще одну сильную команду в 
другом виде спорта? Вообще 
есть ли понимание, какие 
виды спорта для республики 
приоритетные, а какие, так 
сказать, второстепенны? 
— Вы знаете, у нас в республи-
ке развивается 108 видов спор-
та, из них 15 являются базовы-
ми. Они определены для нас 
поручением правительства 
Российской Федерации и раз-
виваются на профессиональ-
ной основе. В этих видах спор-
та есть сильные спортсмены и 
тренеры, входящие в сборные 
команды России, побеждаю-
щие в международных сорев-
нованиях, есть своя история и 
традиции в воспитании чемпи-
онов. И это не только хоккей, 
это волейбол, баскетбол, шорт-
трек, биатлон, горные лыжи, 
лыжное двоеборье, прыжки с 
трамплина, фристайл, совре-
менное пятиборье, бокс, тяже-
лая атлетика и фехтование. Я 
пока не вижу необходимости 
кардинально менять приори-
теты и выделять какой-то один 
вид спорта. Согласен, что надо 
усилить финансирование, под-
держать — да, это надо сделать. 
Потому что хорошие успехи в 
современном спорте — это не 
только талант тренера, мас-
терство спортсмена, но и нали-
чие хорошей базы. Кроме того, 
нашим приоритетом остается 
массовый спорт. Этот год по 
числу проводимых спортив-
ных мероприятий (зональных, 
окружных и республиканских) 
побил все рекорды.
— У Башкирии неплохие 
возможности развивать гор-
ные лыжи. Охотно ли сюда 
вкладываются инвесторы? 
— По горным лыжам у нас есть 
масса идей, и они уже реализу-
ются. На Куштау (Стерлитамак) 
строится комплекс, в него 
вкладывается республика, бу-
дет еще инвестор, там планиру-
ется искусственное оснежение. 
В Мраткино в этом году вкла-
дывается 100 млн руб. на стро-
ительство трассы и подъемни-
ка, к этой зиме оба комплекса 
начнут работать и принимать 
спортсменов. Насчет активнос-
ти инвестора — идут, но я бы 
не сказал, что очень охотно, 
спортивные объекты долго 
окупаются. Это, скорее, спон-
сорские вложения. К примеру, 
недавно мы достигли догово-
ренности с компанией «Газ-
пром трансгаз Уфа» — она дает 
200 млн рублей на реконструк-
цию и строительство горно-
лыжных объектов. 
— Провальный сезон «Сала-
вата Юлаева» лично у вас ка-
кие вызвал эмоции? 
— Конечно, переживал, как и 
все. Мы все хотим видеть нашу 
хоккейную команду только по-
бедительницей. 
— Как вы прокомментируе-
те перспективы футбольно-
го клуба «Уфа»? Он создавал-
ся как раз как в некотором 
смысле имиджевый «дуб-
лер» «Салавата Юлаева»? 
— Этот проект только начинает 
свое развитие, все стараются, 
чтобы он пошел и выполнил 
задачи, ради которых создавал-
ся. Активно идет поиск спонсо-
ров, футбол республике нужен, 
и мы хотим иметь хорошую ко-
манду. Но, как все игровые ви-
ды спорта, футбол требует не-
малых вложений, в первую 
очередь, на игроков. Это про-
блема всего российского спор-
та, там самые большие деньги. 
Воспитать своих игроков — это 
годы и годы тренировок, а ус-
пехи хочется видеть уже сей-
час. Думаю, что с «Уфой» у нас 
все получится. 

Наталья Павлова

большая игра
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Молодежный чемпионату по хоккею пройдет на двух площадках — во Дворце спорта и на «Уфа-арене»

ФОТО ХАНИФА СУНАГУТУЛЛИНА

Игры чемпионата мира по хоккею среди молодежных команд будут транслироваться 
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